



国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立

鶴岡ロータリークラブ

例会場 東京第一ホテル鶴岡(鶴岡市錦町2-10)

例会日 毎週火曜日(12:30~13:30)

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

令和4年4月12日(火) 第2975回 例会 (本年度第24回)

4月 26日(火)	うどん打ち家族例会 於:華夕美日本海様 18:30~
5月 10日(火)	孟宗汁家族例会
5月 17日(火)	通常例会
5月 24日(火)	通常例会

Eメール◎tsuruoka08@rid2800.jp ホームページ◎<https://www.tsuruokarc.org/>



会長挨拶

会長/榎本 久靜子

皆さんこんにちは。今日は鶴岡青年会議所理事長の佐藤友昭さんのゲストスピーチです。後程宜しくお願ひします。

昨日、山形市と鶴岡市が開花宣言しました。鶴岡の満開予定日は4月19日ですが、ここ2日間の夏日のような気温上昇で早まるかもしれませんね。

ロータリーの友4月号、読みましたか? 4月は「母子の健康」月間です。「男性の育児休業」と「生理の貧困」の特集が組まれていました。2021年6月に育児・介護休業法が改正され、2022年4月より順次施行されます。改正の背景には男性の育児休業の取得率の低下があります。政府は2025年までに男性の育児休業の取得率を30%まで引き上げることを目標に掲げました。

経済的に豊かなはずの日本にも「生理の貧困」が存在しています。経済的な理由に限らず、知識の貧困そして家族のあり方なども関係していると思います。読まれていない方はぜひ一読ください。

16(土)は佐藤孝子年度の地区協議会です。次年度委員で参加される方、地区役員で参加される方よろしくおねがいします。まだオミクロン株が高止まりしている鶴岡です、感染対策には充分気をつけてください。

「Solution」～持続可能な未来～

鶴岡青年会議所 理事長 佐藤 友昭氏

鶴岡青年会議所は昨年55周年を迎えました。これも偏に、修練、奉仕、友情の三信条のもと、常に高い志を持ってよりよい地域になるために行動し続け、私たちに歴史と伝統を継承した先輩諸氏、行政や関係諸団体のご協力と地域の皆様のご支援のおか



げです。

私達は地域社会の発展を目的に運動を展開していますが、2020年から今もなお終息していない新型コロナウイルスの影響で、当初計画していた事業が思い通りにできない状況が続いています。しかし、前代未聞の状況下の中でも、環境の変化に対応するために知恵を出し合って「考動」する機会を得ているとも捉えられます。様々の予期せぬことが起こりますが、時代に即した方法で柔軟に対応する適応力こそ今後必要な能力だと思います。社業や地域社会の起こりえる課題に向き合い、ピンチはチャンスに繋がるという前向きな発想で常に挑戦し、歩みを進めることが必要です。

2022年度は課題解決をテーマに、5つの柱で事業を行います。

- ①青年経済人として成長するためのビジネスの向上
- ②協働による地域の活性化
- ③組織の絆を強化
- ④赤川花火大会の開催
- ⑤持続可能な組織であるために会員拡大の強化

会員数	24名
出席	15名
出席率	62.51%
前々回確定出席率	69.57%

■RI会長 シェカール・メータ

■地区ガバナー 矢口 信哉

■会長/榎本久静子 ■副会長/本間 厚 ■幹事/富樫松夫 ■会長エレクト/西川富美子
■会報委員会/高橋弘美・佐藤詩郎

事務局:山形県鶴岡市錦町2-68 鶴岡SSビル1F TEL (0235) 28-3375 FAX (0235) 28-3376



時代が目まぐるしいスピードで進んでいく中で、私たちが未来を見据えて新しい価値観で成長する事で社業の発展につながり、地域を巻き込んで協働することにより、地域活性の効果を高めることができます。

55年間の歴史や伝統を守りつつ時代に即した組織へと変革し、想いをつなぎ、輪をつなぎ、持続可能な未来へとつなぎます。

ビジネス力の向上
協働から生まれる地域活性
組織の絆を高める
赤川花火大会の開催
会員拡大

厳謹な組織運営とブランディングを高める広報活動

「全ての出来事には意味がある」今日の前で起きている出来事も、人と人との出会いもみんな起こるべくして起きていて、出逢うべくして出逢っていると思います。乗り越えないといけないような困難が起きた時、それは自分にとって必要な修練で、解決をするために考えて「考動」することで自己成長につながります。それを仲間と共に組織で行えば友情や奉仕の心が強まり、組織の絆が深まります。更に組織の枠を超えて協働することで課題解決の効果は高まります。このような機会やチャンスがある事が青年会議所の一番の魅力だと思います。人の心を動かすのは人の心です。全てを肯定し、意味を考えて一人一人が意識変革を行う事が、より良い地域のための原動力になると信じています。私達の活動を支えてくださっている家族、企業、行政、関係諸団体の皆様に感謝の気持ちをもって歩みを進めましょう。持続可能な未来に向かって。

2022年度スローガン
「Solution」～持続可能な未来～

〈基本理念〉

私達は時代の変化とともに起こり得る課題と向き合い、解決するために考動し、協働し、持続可

能な未来 を創造します

〈基本方針〉

- ・青年経済人としてのビジネス力の向上
- ・協働から創出する地域活性
- ・絆を深める組織交流
- ・時代に即した赤川花火大会の構築
- ・未来を担う人材育成と会員拡大
- ・組織ブランドを強化する広報活動

〈事業計画〉

- ・社業の課題を顕在化して解決するビジネス力向上事業の実施
- ・地域、諸団体と連携し協働から創出する地域活性事業の実施
- ・地域、諸団体と連携し協働から創出する青少年育成事業の実施
- ・組織の絆を深める各種式典の開催
- ・コミュニケーションを大切にした交流事業の開催
- ・時代に即した赤川花火大会の開催
- ・未来を担う人材育成のために会員拡大の実施
- ・運動の効果と認知度を上げる広報活動の実施



佐藤孝子ガバナーエレクトにメジャードナーのピン贈呈

😊スマイル

- 榎本久静子君 鶴岡青年会議所理事長の佐藤友昭様ありがとうございました。16(土)地区協議会に出席される皆さん、よろしくお願ひします。
- 富樺 松夫君 ①佐藤理事長スピーチありがとうございました。②4/16地区研修・協議会皆様の協力よろしくお願ひします。
- 佐藤 孝子君 4/16地区研修・協議会お手伝いよろしくお願ひします。メジャードナーのピンありがとうございました。佐藤理事長スピーチありがとうございました。
- 藤川 享胤君 佐藤理事長さん、スピーチありがとうございました。
- 佐藤 友行君 第56代鶴岡JC理事長佐藤友昭さんのご活躍を心よりご祈念申し上げます。
- 鈴木 幸二君 佐藤理事長、貴重なお話ありがとうございました。
- 菅原 成規君 佐藤理事長、スピーチありがとうございました。
- 末次 大介君 佐藤様、素晴らしいスピーチありがとうございました。